

Sei begrüßt, lieber Nikolaus....

Die Mädchen und Jungen der ersten und zweiten Klassen der Grundschule Marktbreit warteten am Morgen des 6. Dezembers in der Aula der Schule schon sehr gespannt auf den versprochenen Besuch! Sie stimmten sich mit mehreren Liedern ein – bis sie endlich das ersehnte Läuten der Glocke hörten.

Mit seinem prächtigen Gewand machte der Nikolaus großen Eindruck auf die Kinder. Außerdem waren sie sehr überrascht, wie viel er über die einzelnen Klassen zu berichten hatte. Dies trug er aus seinem „Goldenen Buch“ vor. Es gab viel Lob für die Klassen und ihre Lehrkräfte zu hören. Ein bisschen Kritik war natürlich auch dabei... Alle versprachen, dass sich diese Dinge bis zum nächsten Besuch ändern werden. Nachdem die einzelnen Klassen ihre Lieder und Gedichte vorgetragen hatten, wurde der schwere Sack, den der Nikolaus dabei hatte, geleert. Jede Klasse bekam einen eigenen Nikolaussack, den die Kinder später in ihren Klassenzimmern auspacken durften.

Schließlich verabschiedete sich der Nikolaus mit einem Lied. Die Kinder im Schulhaus Marktsteft warteten schließlich schon genauso sehnsüchtig auf ihn!



